

Stöckli-Neubau aus Holz

Tübach, CH



Projektdaten

Bauherrschaft	Privat
Architektur	Blumer-Lehmann AG
Projektart	Wohnbau
	Einfamilienhaus
Bauweise	Holzelementbau
Leistungen	GU
Ausführung	2019-2021
Ort	Tübach
Land	Schweiz

Ein Stöckli auf der Fuchsfarm

Bei seinem Wohnbauprojekt – einem Stöckli-Neubau – unterstützte Blumer-Lehmann den Bauherrn im Mandatsverhältnis. Die Entwürfe für die Gestaltung stammen aus unserer Architekturabteilung.

Das angebaute Wohnhaus übernimmt in seiner Volumetrie die Form der Scheune. Die markanten, senkrecht verlaufenden Hölzer – sogenannte Lisenen – trennen im Äusseren mit ihrer unterschiedlichen Regelmässigkeit in der Fassade das Wohnhaus von der Scheune.

Auch im Innern verleiht der Holzbau dem Gebäude seinen Charakter; mit Sichtbalken, Fussböden und Decken sowie Innenausbauerelementen aus Holz. Das Stöckli wurde innerhalb von zwei Jahren geplant und gebaut. Es erfüllt den Minergie-Standard.

Direkter Kontakt



Richard Jussel

Projektentwicklung | Verkauf
Industriebauten | Holz- und Modulbau |
Schweiz

T +41 71 388 58 61
richard.jussel@blumer-lehmann.com

Stöckli-Neubau aus Holz

Tübach, CH



Der robuste landwirtschaftliche Baustil wirkt doch modern.



Die Materialien harmonisieren miteinander und mit dem Baustil.



Gelungene Kombination aus Wohnhaus und Scheune

Der von der Scheune übernommene Baustil sorgt im Schlafzimmer für viel Raumhöhe.

Stöckli-Neubau aus Holz

Tübach, CH



Holzfussböden und -decken sowie Holzelemente im Innenausbau verleihen den Räumen eine warme Atmosphäre.



Raumhohe Glastüren lassen viel natürliches Licht ins Wohnzimmer.